

Telemedellin / Noticias / Colombia / Aumento del precio del diésel preocupa a los gremios

Aumento del precio del diésel preocupa a los gremios

7 Junio, 2024 - Noticias Telemedellin

Compartir: [f](#) [X](#) [@](#)



El **Ministerio de Hacienda** anunció que aumentará el precio del diésel para grandes consumidores en Colombia, esto con motivo de cerrar de manera definitiva el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles. Al respecto, la Asociación de Transportadores de Carga indicó que tienen una profunda incertidumbre por estos anuncios.

Según el ministro, la medida afectará principalmente a las empresas que consumen más de **20 mil galones de diésel**. Desde la Asociación de Transportadores de Carga aseguran que estas medidas son una consecuencia de la mala administración del Estado.

"Aquellos consumidores de más de 20 mil galones de diésel tienen fuerte incidencia sobre la economía nacional. Podemos ver sobre ellos el caso de Empresas Públicas de Medellín, cae dentro de este escenario, y esperamos a ver cómo será el decreto por parte del Ministerio de Hacienda y si dentro de ese decreto también caen empresas de carga que tengan entre 8 y 10 vehículos dentro de las flotas", afirmó Anderson Quiceno Sierra, CEO de la Asociación de Transportadores de Carga.



Foto: Pxabay

Del decreto, hasta ahora se conoce que planea excluir del alza a los vehículos de pasajeros de transporte masivo y a aquellos que transportan alimentos. La medida aplicaría para alrededor de **770 industrias**, entre ellas, las que manejan carbón, plástico y manufactura.

"Básicamente, las medidas sobre el combustible, y yo creo más que todo el orden público, nos va a llevar a nosotros a declararnos en una asamblea permanente en determinado momento a fin de evitar todo este tipo de situaciones. Lo que pasa es que el combustible en una época legislativa, en una época prácticamente de mayor relevancia en lo político y nacional, y todos estos temas de incidencia sobre el consumo final, son una papa caliente que el Gobierno tiene que analizar con lupa", aseguró Quiceno.

Según el Ministerio de Hacienda, el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles ha afectado de manera considerable las finanzas del país. Solo en 2022, se pagaron **26 billones de pesos** a Ecopetrol por este concepto.

Lea también:

"Medellín tiene la tasa de homicidios más baja en 40 años": Federico Gutiérrez

Alcalde de Medellín y concejales cuestionan iniciativa de entregar hotel a la 'Primera Línea'

Estos son los pueblos de Antioquia que están de fiesta en el puente festivo

MÁS LEIDO **MÁS RECIENTE**

- JUN. **06** Estos son los pueblos de Antioquia que están de fiesta en el puente festivo
- JUN. **07** Estos son los nuevos refuerzos de los equipos antioqueños para el segundo semestre del FPC
- JUN. **06** ¡Qué orgullo! 4 universidades paisas quedaron entre las mejores del mundo
- JUN. **07** Encuentran sin vida a una modelo webcam en Castilla



CONTENIDO PROMOCIONADO



Reemplazo de tejado a precios que no creeras



Se venden inmuebles abandonados a bajo costo en



Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio



Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



Estos sueños indican una muerte inminente: recuérdalos siempre



Un padre fotografió a sus hijos en la playa y quedó horrorizado

También te podría interesar



Nuevo rector de la Universidad Nacional respaldaría a una posible constituyente



Google lanza 10 mil becas para aprender sobre IA y ciberseguridad y así puede aplicar



"En la Contraloría nunca hemos pedido que las EPS se saquen del sistema": Carlos Mario Zuluaga



Nuevo rifirrafe entre Petro y Duque por las próximas elecciones presidenciales



Más de 2 mil funcionarios del Ministerio del Trabajo siguen en huelga por incumplimiento en acuerdos



Superintendencia revela hallazgos en EPS Interventadas: 5 billones de pesos fueron ocultados en facturas

